



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

17. Mai 2017

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Umwelt & Naturschutz, Kinder & Jugend,
Veranstaltungen

Mitmach-Ausstellung „Eco-City Wiesbaden“ zum Thema Nachhaltigkeit

Die Evangelische Jugendkirche Wiesbaden und die Abteilung Schulsozialarbeit des Amtes für Soziale Arbeit führen in diesem Jahr wieder die Mitmach-Ausstellung „Eco-City Wiesbaden“ durch, die bis zum Dienstag, 23. Mai, in den Räumen der Oranier-Gedächtniskirche in Biebrich, Wilhelm-Kopp-Straße 9, zu sehen ist.

Im vergangenen Jahr hatten über 500 Jugendliche in Kleingruppen die insgesamt neun Stationen der Ausstellung zum nachhaltigen Leben durchlaufen und so ihre Einstellung zum Thema Konsum, Nachhaltigkeit und Umweltschutz in praktischen Übungen überprüft. Auch in diesem Jahr besuchen zahlreiche Gruppen der Jahrgänge 6 und 7 aus Schulen mit Schulsozialarbeit das Angebot.

Wie viel Strom verbraucht eigentlich mein Handy? Wie viel Strom kann ich durch Fahrradfahren erzeugen? Wo kommt meine Kleidung her? - das sind nur einige der Fragen, auf die es bei Ausstellung „Eco-City Wiesbaden“ eine Antwort gibt; und zwar nicht durch lange Infotafeln sondern durch eigenes Ausprobieren.

Die Schulsozialarbeit möchte den Jugendlichen einen Impuls für den persönlichen Umgang mit Ressourcen geben, der sich nachhaltig auf deren Alltag auswirken soll. Die Ausstellung „Eco-City Wiesbaden“ wurde gemeinsam mit Schülergruppen der Integrierten Gesamtschulen Alexej von Jawlensky Schule und Wilhelm-Heinrich-von-Riehl-

Schule geplant und erstellt. Die Jugendlichen erarbeiteten in Form einer Modellstadt sechs Mitmachstationen zum Thema Handy, Konsum, Mülltrennung, Strom, Wasser und Kleidung.

Die Führung für Schulklassen dauert eineinhalb Stunden. Um die gewonnenen Erkenntnisse untereinander auszutauschen, steht am Ende der Veranstaltung eine gemeinsame Abschlussrunde.

Außer den Klassen der Schulsozialarbeit können auch weitere interessierte Gruppen an der „Eco-City Wiesbaden“ teilnehmen und sich bei Interesse an kostenlosen Gruppenführungen an Sören Dibbern, Telefon (0611) 1609815, E-Mail dibbern@evangelische-jugendkirche.de, wenden.

+++